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安心・信頼、生きがいあふれる２１世紀、みんなと共に！

大阪支部協の皆さん
頑張ってます

第49回衆議院議員選挙
NTT労組　組織内議員・準組織内議員

全員当選を果たす!! (P９掲載）

初古副会長から中井会長へ永年表彰初古副会長から中井会長へ永年表彰

新役員挨拶（中井会長）新役員挨拶（中井会長）

閉会挨拶 槌本副会長閉会挨拶 槌本副会長団結ガンバロ－団結ガンバロ－永年役員表彰（岡田事務局次長）永年役員表彰（岡田事務局次長）

司会 藤田代議員司会 藤田代議員

議長団（益岡副会長・岡本代議員）議長団（益岡副会長・岡本代議員）

NTT労働組合 退職者の会
大阪支部協議会

第24回定期総会
2021年度 2021年度 

活動方針を決定活動方針を決定
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しかし、会則改正（案）：80才定年制「廃止」・会計執行期間の「改正」の２件が否決される‼️

NTT 労働組合 退職者の会 大阪支部協議会第
24 回定期総会は、10 月 8 日、新型コロナウイ

ルス感染状況を踏まえ、会員・参
加者の安全・健康を第一に「書面
決議方式」にて、大阪市福島区（コ
ンポ大阪）で開かれた。

昨年と同様コロナウイルス感
染拡大の影響を受け、「健康第一・
安全第一」を優先し、総会構成員
を「少人数」により開催した。

代議員 125 名は、事
前に「議決事項採決書」
により議案の「審議」を
行なう総会とした。

なお、事前に第 24 回
定期総会議案書に対する意見・質問等をブロック
委員全員に求め、且つ、出された意見・質問等を
支部協議会（拡大幹事会）としての見解を書面で郵
送し理解を求めた。併せて議案の審議に関わる「議
決事項採決書」を同封して、代議員個々の意思表

NTT労働組合 退職者の会 大阪支部協議会 第24回定期総会を開催

2021年度活動方針を決定した2021年度活動方針を決定した

1.　本日の第24回定期総会は、書面決議方式
「議決事項採決」による開催となりました。 

　　総会にお寄せ頂いたメッセージ「NTT労組
関西総支部鍛治執行委員長」、「大退連 林会
長」をはじめ、来年夏施行の組織内議員「石橋
みちひろ参議院議員」、組織内議員「吉川さお
り参議院議員」さらに、近畿圏各支部協議会
会長など多くの関係各組織・団体様より、激励
の言葉を頂きました。感謝申し上げるとともに
厚く御礼申し上げます。

2.　さて、ご存知の通り新型コロナウイルスの感
染拡大状況は、一定の周期を繰り返しながら
現在に至ったことから、私たちの活動（行動計
画）は、中止＆延期を余儀なくされています。

　　本当に思うようにいかない状況下にあり、残
念です。

3.　しかし、そんな状況下であっても「大阪支
部協議会」として年間活動の重点施策「摂
河泉・クラブ」の講座開設４回については、
プロジェクトメンバ－が、「会員の安心・安
全に参加できること」を最優先に関係部門と
の調整を進めてきた結果、開講式と第２回講
座の「津波・高潮センター」での震災・台風
の脅威について、学習会の開催にこぎつけま

した。これは、施設側
の準備、私たち参加側
の行動が可能としたも
ので、評価するととも
に今後の活動への「教
訓」とします。

4.　菅内閣の後を受けた「岸田内閣」が動き始
めましたが、内閣としての機能を発揮しない
まま、国会解散、衆議院議員選挙へと舵をき
り、国民が一番要求している大切な「コロナ
ウイルス対策、経済対策」など、そっちのけ
で「短期間」の選挙に突入しました。十日間
の内閣（力量さえ見えない内閣に鉄槌）を、
そして立憲民主党を軸に着実に足場を固めま
しょう。

5.　来年夏へ向けて、本日を起点に「大阪支部
協議会」として、石橋みちひろ必勝を意識し
た活動をこの衆議院議員選挙で活かし、可能
な限り、立憲民主党への支援をお願いしたい。

6.　総会が滞りなく進行することをお願いして
挨拶とします。

会長挨拶（要旨）

NTT労働組合 退職者の会　　　　　　　　　　
大阪支部協議会 会長 中井 秀禮
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示を求めた。なお、意見・質問は、51 件寄せら
れた。

代議員には、「議決事項採決書」の返送を 9 月
20 日までとし、届いた「議決事項採決書」の開
封は、9 月 22 日の第 12 回拡大幹事会開催に合
わせ、各ブロックの役員の手で開票集計を行なっ
た。その結果については、10 月 8 日総会で議長
団から報告することを確認した。

総会は、司会に藤田代議員（泉州ブロック委員
会）を指名。続いて、議長団として、益岡副会長

（なにわブロック委員会）・岡本代議員（なにわブ
ロック委員会）の選出を行ない、届けられた「議
決事項採決書」112 名（他に 13 名一任）を含め
125 名により、会則に基づき、総会の成立を確認、
第 24 回定期総会の宣言を行なった。

冒頭、岡本議長より、この 1 年間に亡くなら
れた「大阪支部協議会会員 156 名」そして、熱
海土砂災害・コロナウイルス感染症で亡なられた
方々を併せ、黙祷を行なった。

はじめに、大阪支部協議会を代表して中井会長
から挨拶を述べた。（要旨別記）

次に、中央協森嶋
会長より寄せられた
メッセ－ジを掛川副
会長より、代読（要
旨 別 記 ）、そして、
3 期目の 挑 戦を控
え、来年 7 月の決戦に向けた「石橋みちひろ」参
議院議員からの「決意の DVD メッセージ」を聴取、
全員で「石橋みちひろ」君の必勝へ向けて一丸と
なって取り組むことを確認した。（要旨別記）

なお、他に「鍛冶関西総支部執行委員長」はじ
め、近畿 5 支部協議会会長、さらには、「西岡吹
田市市議会議員」、「樋口奈良市市議会議員」等含
め 13 通のメッセージを頂いた。

続いて益岡議長より、総会議案に対する「議決
事項採決書」の結果について、報告された。

その結果は、会報誌摂河泉ＯＢ 135 号（10/8）
で詳細報告済である。
1. 2020年度一年間を振り返って、2020年度　

仮決算報告案、2020年度仮監査報告案につい
て、報告が行なわれ、承認多数を確認した。

NTT 労働組合退職者の会大阪支部協議会第
24 回定期総会の開催おめでとうございます。

この 1 年間、大阪支部協議会においても、
新型コロナウイルス感染症の猛威により、諸活
動の中止や開催方法の変更が余儀なくされる中
での、会員とのコミュニケーション活動に心か
らの敬意を表します。

また、全国各地で豪雨などによる自然災害で、
被害を受けられた地域と会員の皆様に心からお
見舞いを申し上げます。

私たちを取りまく状況は、いまだコロナ禍の
中にありますが、今後とも、会員の安全と健康
を第一に、状況に応じ「会」と「会員」とのつ
ながりを絶やさないよう、お元気コールや支部
協ニュース等の発行回数増など取り組みを強化
しなければなりません。

中央協議会は、9 月 29 日に第 23 回全国総
会を開催し、2021 年度の活動を全会一致で決
定いたしました。私たちは、全国の皆様ととも
に、『安心・信頼、生きがいあふれる 21 世紀、

みんなと共に !』をシンボルフレーズに、魅力
ある活動の展開、会員拡大、コミュニケーショ
ンの充実強化、政策実現等に取り組みます。

直前に迫る衆議院議員選挙においては、年金・
医療・介護などの社会保障制度の充実をめざし、
組織内「たじま要（千葉 1 区）」、「岡本あき子（宮
城1区）」、準組織内「やまのい和則（京都6区）」、
組織重点と共に全推せん候補の当選で政権交代
を勝ち取りましょう。

つづく来夏の参議院議員選挙では、組織内「石
橋みちひろ」の三選へ向け、大阪支部協議会を
先頭に全支部協議会の総力を結集し、取り組み
を強化しましょう。

コロナ感染拡大が収束し、会員の皆様との対
面・集合型の活動の再開を期し、本総会の成功
と貴支部協議会の一層の充実と発展をご祈念申
し上げ、メッセージといたします。

総会へのメッセージ

NTT労働組合 退職者の会　　　　　　　　　　
中央協議会 会長 森嶋 正治
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2. 2021年活動方針案、2021年度予算案につい
て報告があり、賛成多数を確認した。

3. 役員および派遣役員についても報告があり、
承認多数を確認した。
しかし、議案書の内、会則の一部改正について
は、2件とも、会則 : 第八章　第 23条にある「代
議員総数の内、承認・賛成等が、2/3 以上を有
すること」を満たしていないことが報告された。

以上で、一年間を振り返って及び活動方針につ
いて確認を行なった。

なお、成立しなかった「会則２件」は、提案前
の会則となり、今後の扱いは新体制で検討するこ
ととした。

次に「新役員」について、初古副会長から「新
役員及び留任役員」の氏名報告後、新旧役員の挨
拶を行なった。

新役員　初古敬三郎 副会長（NTT 労組 関西
総支部 副執行委員長）、山田健一 副会長（河内
ブロック委員）、竹村いさを 幹事（北摂ブロック
事務長）

旧役員　北摂ブロック委員会　菅野初美君（支
部協会計監査）、松田陽子君（北摂ブロック委員
会　事務長）、全員でこれまでの労苦への感謝の
拍手をおくった。

新体制の船出に向け、中井会長から衆議院議員
選挙の必勝、参議院議員「石橋みちひろ必勝」を
現役と退職者の会で一丸となって取り組む等、所
信を述べた。

さらに会則 2 件が否決された点を含め、今後「組
織の在り方・会則の見直し」等について深堀し十
分な議論を重ねたいと述べた。

閉会に先立ち槌本副会長より、コロナ禍 2021
年度活動方針を確認したこと、迫る衆議院議員選
挙、来年 7 月石橋みちひろ三選へ向け、取り組
むことを訴えた。締めくくりに中井会長の発声で

「団結ガンバロー」の拳を突き上げた。
明日から 2021 年度の活動がスタートをする

ことを確認し総会を結んだ。

60 歳で定年退職し、日々休日の生活は始まっ
た頃、今は亡き加戸事務局長（当時）の勧めもあ
り、河内ブロック委員をさせて頂くことになりま
した。

それから 15 年継続し、今回の受賞となりまし
た。退職者の会の諸行事（バスツア－、花見、懇
親会・摂河泉・クラブなど、退職後の楽しみのひ
とつでした。また、会報誌の発行・手配り、危機
管理「安否確認」「お元気ですかコール」、各種ボ
ランティア活動には 6,500 名の OB・OG の組
織としての結束の強さを感じます。

昨年・今年は、新型コロナ禍により、会議や諸
行事が余儀なく中止や縮小されていますが、コロ
ナウイルスが早期に収束し、徒前どおり自由に行
動できることを心待ちにしています。

受賞にあたり、今迄にお世話になりました皆様
に感謝を申し上げます。

役員表彰

退任役員挨拶
お疲れ様でした。

菅野初美君（支部協会計監査）
松田陽子君
　（幹事 北摂ブロック委員会
 　事務長：欠席）

永年役員 15 年表彰を受賞して
　　　　　　　　　　　河内ブロック　奥村　忠弘

大阪支部協議会 第
24回定期総会に際し、
日ごろ先輩の皆さん
からの「暖かいご支
援とご声援」に対し
感謝致します。

議員になって 11 年間、目指すべき政治の形・
社会の姿を「つながってささえあう社会へ」をテー
マに活動して来ました。しかし、今の政治は、「安
心・安全」な社会の実現とは真逆になっています。

コロナウイルスまん延の影響により日本の脆弱
性が顕在化し、非正規で働く人や高齢者など最も
弱い人々に公的な支援が届いていないのが実態で
す。政治を変え、命と暮らし、安全・安心を守る
社会を実現するため、全力で取り組む決意でです。

そのためにも、今迄に頂いている多くのご支
援の輪を「力」に日々政治活動を着実に歩んで
行く所存です。第 24 回定期総会開催おめでと
うごいます。

命と暮らしを守る社会の実現へ
 参議院議員 石橋 みちひろ

石橋みちひろ議員ビデオメッセ－ジ

菅野初美君
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【重点取り組み】
1. 危機管理の取り組みについて
　　NTT 労組退職者の会中央協議会の指導のもと、「現・退一致」の重要な取り組みと捉え、大阪グ

ループ連絡会と連携し、引き続き取り組みます。
　　昨年度、新型コロナウイルス感染防止対策のため、「お元気ですかコール」の実施が 4 月から 7

月に延期となり本定期総会に結果取りまとめの報告ができませんが、結果を分析し今年度に活かす
よう拡大幹事会に提案し、次回への取り組むべき具体的内容を含め、会報誌（摂河泉 OB) で報告
することとします。　　

2.「摂河泉・クラブ」について
　　講座運営等に対する、マンネリ化の常態傾向に伴う改善策として、昨年同様ＰＴを立ち上げ、取

り組むこととします。

3. 参議院議員選挙の取り組みについて
　　第 26 回参議院議員選挙（2022 年 7 月）について、NTT 労働組合全国大会で、組織内予定候補「石

橋みちひろ」（比例代表）の３選が決まり、退職者の会大阪支部協議会としても必勝に向け、「現・
退一致」で取り組みます。

【具体的取り組み】
1. 事務局の運営について
（1）事務局の運営体制については、昨年を継承し、６人体制とします。
　　会長：１名　・　副会長：若干名　・　事務局長：１名　・　事務局次長：若干名

（2）事務局開設は、原則週５日（月～金）とし、常駐者は原則各々週４日（月～金）とし、事務
局開設日は、朝会（朝のミーティング）を実施します。

（3）拡大幹事会に向けて、原則、月１回の事務局会議を開催します。また、課題解決のため、必
要の都度、拡大事務局会議等を開催し、情報共有に努めます。なお、昨年度から実施している「拡
大幹事会」は本年度も継続して実施します。

（4）会報誌「摂河泉 OB」の企画・紙面構成・データー収集、広報活動等、編集委員会の運営を支
援します。

2. 会員拡大の取り組みについて
（1）大阪グループ連絡会の「退職予定者説明会」に協力して加入促進活動を行います。
（2）年度途中での退職予定者へも、大阪グループ連絡会と連携を蜜にし、各分会での説明会の開

催への同席を要望していきます。
（3）女性会員による双方向活動前進のため、女性の会を継承していきます。
（4）遺族会員の加入については、積極的に取り組みます。

3. 退職共済の取り組みについて
（1）共済に関する業務処理の効率化を図ると共に、加入促進月間や、会費導入時に対応するため、

NTT 労働組合関西総支部と連携を蜜にし、取り組みます。

2021年度活動方針
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4. コミュニケーションの充実について
（1）会報誌「摂河泉 OB」の発行は、奇数月の年６回（11・1・3・5・7・9 月）の発行とします。

また、親しみが持てる「紙面構成」に努め、ホームページはタイムリーな情報を提供します。
（2）各ブロック、各サークルのホームページの更新を支援します。

5. イベントの取り組みについて
（1）泊旅行については、隔年実施としていましたが、新型コロナウイルス感染防止対策のため中

止したことから、今年度実施とします。
（2）ウォークラリー月間行事については、継承して取り組み、ウォークラリー期間中のハイキン

グについては、今年度も実施します。「記録・感想文」を集約し、感想文集として参加者に届け
ます。

（3）ブロック企画のイベントは、各ブロック毎の運営とし、年 2 回とします。具体的には「拡大
幹事会等」で論議します。

（4）大阪支部協議会主催、第 15 回グラウンドゴルフ大会は、支部協議会の重要な行事と位置づけ、
実施することとします。

6. 文化活動の取り組みについて
　　サークル活動については、会報誌「摂河泉 OB」にサークル活動を紹介し、加入促進を支援します。

7. 福祉活動の取り組みについて
（1）愛のカンパは、引き続き取り組み、会報誌「摂河泉 OB」を活用して、PR を行ないます。
（2）愛の家、工房みさき、愛ハート須磨等からの要請については、大阪グループ連絡会と連携し

て対処します。
（3）物資収集は継続して行ない、愛の家等へ寄贈します。
（4）情報労連の全国環境統一行動の要請には、「現・退一致」の観点から協力していきます。

8. 平和行動の取り組みについて
（1）情報労連の平和行動については、昨年度は新型コロナウイルス感染防止対策のため中止とな

りましたが、今年度もオブ参加します。
（2）大阪支部協議会独自平和行動については、①「女性独自（視点）」からの平和行動を構築し展

開します。昨年度は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、実施に至りませんでしたが、具
体的に PT 会議で論議し実施します。②なお、独自平和行動の展開は、今日までの考えを継承し、
有志会員等を中心に内・外への戦跡等々への体験・研修・見学を考慮します。

9. 政治活動の取り組みについて
（1）第 26 回参議院議員選挙取り組み
　　NTT 労働組合全国大会で、組織内予定候補「石橋みちひろ」（比例代表）の３選が決まり、退職

者の会大阪支部協議会の重要課題と位置づけ、会員と共に必勝へ向け、「現・退一致」で取り組みます。
（2）第 49 回衆議院議員選挙の取り組み
　　解散、総選挙を視野に入れ、中央協議会の指導のもと、組織内・準組織内・組織重点候補をは

じめ、全ての推進候補者の勝利に向け、取り組みます。
（3）アピール 21 の活動は、１月から７月にかけて、取り組みます。
（4）情報労連、大阪グループ連絡会、大阪退職者連合等からの要請に協力します。
（5）政治学習会は、拡大ブロック委員会に含めて、政治学習会を実施するよう拡大幹事会で論議

し進めることとします。
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10. 共闘活動の取り組みについて
（1） NTT 労働組合大阪グループ連絡会と

「現・退一致」の運動を行ないます。
（2）大阪退職者連合・東大阪退職者の会の

要請により、役員派遣、活動要請に協力し
ます。

11. ブロック活動の取り組みについて
（1）ブロック役員体制については、昨年同様
　ブロック長（副会長兼任）1名
　副ブロック長（幹事兼任）1名
　事務長（幹事兼任）1名

2021年度予算 (2021.10.1 ～ 2022.9.30)

西脇 副会長

杉町 副会長

槌本 副会長

益岡 副会長

西浦 幹事

中村 幹事

石田 幹事

尾﨑 幹事

厨子 幹事

藤田 幹事

竹村 幹事

波多野 幹事

辰巳 委員

梶原 委員

辻 委員

市川 委員

岡本 委員

中井 委員

大阪グループ連絡会事務局長
関西総支部副執行委員長

河内ブロック長

泉州ブロック長

北摂ブロック長

なにわブロック長

副ブロック長

副ブロック長
女性独自の平和行動

副ブロック長
女性独自の平和行動

副ブロック長
女性独自の平和行動

ブロック事務長
女性独自の平和行動

ブロック事務長

ブロック事務長
女性独自の平和行動

ブロック事務長
女性独自の平和行動

ブロック委員
摂河泉・クラブ

ブロック委員
摂河泉・クラブ

ブロック委員
摂河泉・クラブ

ブロック委員
摂河泉・クラブ

ブロック委員
女性独自の平和行動

ブロック委員
女性独自の平和行動

山田 副会長 有本 副会長

青木 会計監査 辰巳 会計監査

池尻 副会長掛川 副会長

岡田 副会長 坂田 事務局長

中井 会長 初古 副会長

河
内
ブ
ロ
ッ
ク
委
員
会

泉
州
ブ
ロ
ッ
ク
委
員
会

北
摂
ブ
ロ
ッ
ク
委
員
会

な
に
わ
ブ
ロ
ッ
ク
委
員
会

2021年度
NTT労働組合 退職者の会
大阪支部協議会 新役員

【派遣役員】
大阪グループ連絡会
副会長 中井 秀禮　　幹　事 坂田 俊郎
連合大阪　大阪退職者連合
副会長 中井 秀禮
幹　事 池尻 貞男　　幹　事 掛川つねみ

（2021年定期総会まで）

連合大阪　大退連東大阪退職者会
副会長 西浦 　豊（河内副ブロック長）
幹　事 村上 　寛（河内ブロック委員）

収入の部  
主科目 内容科目 前年度予算 予算額 前年度予算比

会 費 15,048,000 15,048,000 0
交 付 金 8,290,400 8,290,400 0
雑 収 入 1,501,000 1,501,000 0
繰 越 収 入 11,000,000 11,000,000 0

計 35,839,400 35,839,400 0

支出の部  
主科目 内容科目 前年度予算 予算額 前年度比

旅 費 出 張 旅 費 400,000 400,000 0
雑 交 通 費 900,000 900,000 0
旅 費 雑 費 100,000 100,000 0

計 1,400,000 1,400,000 0
物 品 費 消 耗 品 費 320,000 320,000 0

計 320,000 320,000 0
経 費 事 務 局 費 2,655,000 2,655,000 0

会 報 費 6,300,000 6,300,000 0
文 化 活 動 費 2,600,000 2,600,000 0
組 織 活 動 費 2,500,000 2,500,000 0
通 信 費 450,000 600,000 150,000
慶 弔 費 900,000 900,000 0
雑 費 230,000 230,000 0

計 15,635,000 15,785,000 150,000
会 議 費 総 会 費 2,000,000 2,000,000 0

事 務 局 会 議 240,000 240,000 0
幹 事 会 1,100,000 1,100,000 0
諸 会 議 1,000,000 1,000,000 0

計 4,340,000 4,340,000 0
ブロック費等 8,154,200 8,158,600 4,400
河内 2,695,800、泉州 1,642,000、北摂 1,809,200、なにわ 2,011,600
会員数× 1,100 円＋一律 30 万
河内 2178 名、泉州 1220 名、北摂 1372 名、なにわ 1556 名
予 備 費 5,990,200 5,835,800 ▲ 154,400
合 計 35,839,400 35,839,400 0

よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す

新任

新任

新任 新任

新任

新任

新任

※2020年度決算報告および2020年度会計監査報告については新年号
（137号）に掲載予定です。
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NTT 労働組合 退職者の会 第 23 回定期総会
が、9 月 29 日、新型コロナウイルスの感染状況
を踏まえ、会員・参加者の安全・健康を第一に「書
面決議方式」で東京で開かれ、2021 年度の具体
的取り組みなどを決定した。（昨年、本年：大阪
開催予定であったが…）

開催にあたり、47 都道府県支部協議会へ、総
会議案、①一年間の活動を振り返って、② 2021
年度具体的な取り組みについての提案、③ 2020
年度決算報告書・会計監査報告者、④ 2021 年度
予算案など、役員配布し、各議案等に対する意思
表示を 9 月 24 日締め切りで求めた。総会議長に
は、神奈川県支部協新井会長を選出し、はじめに
中央協森嶋会長があいさつし、①コロナ禍での取
り組み、②常駐体制の充実、③政治改革について
述べた。続いて、NTT 労組中央本部鈴木執行委
員長から、①運動の進めるにあたっての基本、②
政治課題について訴えた。次に田嶋要衆議院議員、
岡本あき子衆議院議員そして、石橋みちひろ参議
院議員、締めくくりに吉川さおり参議院議員から
挨拶があった。その後、議長から議案等に対する
議決事項の採決結果が報告された。

承認事項（47 支部協：満場一致承認）
❶一年間の活動を振り返って
❷ 2020 年度決算報告書・会計監査報告書

承認と面合わせ賛成（47支部協：満場一致賛成）
❶ 2021 年度具体的な取り組み
❷ 2021 年度予算
❸役員選出等

その後、永年役員、機関紙コンクール表彰があり、
旧役員 監事：愛知県支部協 柳瀬会長、退職者の
会 事務局次長 小田 嶋（中央本部執行委員）。新役
員 監事：愛知県支部協 水野武司・退職者の会 事
務局次長 小倉英次（中央本部執行委員：関西出身）
を確認し、総会を結んだ。

第 24 回定期総会で副会長の任を
仰せつかった、河内ブロック出身の
山田です。

退職者の会活動への参加は、1990 年・91 年
に近畿地方協議会事務局次長を仰せつかって以
来、30 年ぶりの活動となります。

総会での新役員挨拶の際、「会員の皆さんの声
を大切にしながら、各ブロック委員会との連携を
強め、支部協活動の前進に向けて、邁進していき
たい」と所信を語らせていただきました。

この思いは、退職者の会の運営方法は NTT 労
組の現役の運営方法とは異なり、協議会運営であ
ることを肝に銘じながら、会員の皆さんの声が支
部協の活動に反映され、会員の皆さんが主体とな
る活動となるように、幹事会はもとよりブロック
委員会の皆さんとの協議を重ねてまいりたいとの

思いからです。
今日までの支部協活動が、昨年から続くコロナ

禍の中で、数多くの見直しを余儀なくされました
が、予防ワクチンの普及により、今年度は知恵を
出し合えば、会員の皆さんに喜んでいただける活
動ができるものと考えています。
「申年・B 型・天秤座」の性格をフルに発揮し、

面白い活動が展開できるよう、所信を忘れずにし
ていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願
い致します。

NTT労働組合 退職者の会 第23回定期総会

2021年度具体的取り組み満場一致で決定2021年度具体的取り組み満場一致で決定

新役員挨拶　山田 副会長

新役員　よろしくお願いします
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コロナ禍で 2 年間十分な活動ができない中、
web 会議・メ―ル・電話でのコミュニケーショ
ンを取りながらの活動を行なってきました。しか
し、コロナウイルス感染状況は、まだまだ危機を
脱したと言い切れないと医療関係者は伝えていま
す。当然、コロナウイルス感染防止対策の基本ス
タンスを守りながら行動を進めてきました。

今回の会議では訪問先について、全員一致で「沖
縄訪問」としまし
た。来年は、沖縄
が日本へ返還され
て、「50 年の節目」
をむかえることか
ら、是非「沖縄戦

跡と沖縄県支部協議会との交流」を進める等検討
して結論を出しました。準備に当たり、10 名の
担務を決め、日程に沿って行動をすることも確認
しました。　※沖縄返還 :1972 年 5 月 15 日

（会議）
　1. 10月14 日（木）　午後 2 時〜
　2. コンポ大阪　多目的室
　3. 議題 : 女性独自の平和行動の訪問先等の確定
　4. 出席（12名）

　5. 次回　11月24日（水） 午後2時〜（予定）

第 49 回衆議院議員選挙は 31 日投開票され
た。NTT 労組が推薦する組織内議員及び準組
織内議員 : 激戦区の千葉（1区）・宮城（1区）そ
して、京都（6区）で議席を勝ち取った。日常か
ら 3 候補は、小選挙区内は元より国会におい
ても自民党との政策論争を展開し、立憲民主党
の考えを府・県民に強く訴えてきました。

現役と共に退職者の会は、会員への浸透活動
を展開した力は大きい。

なお、本件に関わる NTT 労組の中間総括は、
11 月末に予定されている退職者の会「拡大支
部代表者会議（東京開催）」を待ちたい。

　選挙の結果は、自民党は公示前の276議席
から減らしたが、単独で総定数465の過半数
（233）を大きく上回る261となった。公明党
32と合わせた与党では、国会を安定的に運営
できる絶対安定多数を確保した。立憲民主党は
109議席を割り込み、96議席となった。今後
の党運営等前向に党内外議論を重ね、さらに信
頼される政党へと期待したい。

日本維新の会は、第 3 党 (41 議席 )。
今回の争点は、①新型コロナウイルス対策、

②経済政策、③外交・安全保障政策が主な争点
になった。

第 4 回女性独自の平和行動の取り組み
平和の語り部として復帰50年の「激戦地」沖縄へ平和の語り部として復帰50年の「激戦地」沖縄へ

支部協：中井会長　坂田事務局長
PT メンバ－：

波多野幹事　厨子幹事　中村幹事　竹村幹事　掛川副会長
尾﨑幹事　岡本委員　中井委員　石田幹事　岡田副会長

NTT労組 組織内議員・準組織内議員全員当選を果たす‼NTT労組 組織内議員・準組織内議員全員当選を果たす‼
＝田嶋 要（千葉１区） 岡本あき子（宮城：比例） やまのい和則（京都６区）＝

会員・ご家族の皆さんのご支援を頂きありがとうございました。

小選挙区 自民
189

公明
9

立民
57

共産
1

維新
16

国民
6

れいわ
0

社民
1

N裁党
0

無所属
10

比例代表 自民
72

公明
23

立民
39

共産
9

維新
25

国民
5

れいわ
3

社民
0

N裁党
0

無所属
0

当選合計 
（議席増減）

自民
261

（-15）

公明
32

（+3）

立民
96

（-14）

共産
10

（-2）

維新
41

（+30）

国民
11

（+3）

れいわ
3

（+2）

社民
1

（+0）

N裁党
0

（-1）

無所属
10

（-1）
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 会報誌 「135号」 10月号での P2 記載した 「告示」 について 会報誌 「135号」 10月号での P2 記載した 「告示」 について
正しくは、「公示」とのご指摘を頂きました。ありがとうございました。ここに訂正してお詫び申し上げます。
今後、正しい理解のもと取り扱うこととします。

「公示」は、［天皇の国事行為］（憲法第 7 条）を伴う選挙の時だけに使われます。
これにあたるものが衆議院の総選挙と参議院の通常選挙です。このほかの選挙では、国政選挙を含めて「告示」を使います。

○「公示」
 • 衆議院の総選挙
　「総選挙の期日は、少なくとも12日前に公示しなければ

ならない。」
　（公選法31条の4）
 • 参議院の通常選挙
　「通常選挙の期日は、少なくとも17日前に公示しなけれ

ばならない。」
　（公選法32条の3）

○「告示」
　衆・参各議院の再選挙
　衆・参各議院の補欠選挙
　（公選法34条の6）
　都道府県の知事と議員
　政令指定都市の市長と議員
　政令指定都市以外の市長と議員
　町村の長と議員
　（公選法33条の5）

（参考）NHK （メディア研究部・放送用語　豊島 秀雄）

SDGsってなんの略?
Sustainable Development Goals の略で「持続可能な開発目標」と訳
されています。私たち人類には共通する深刻な課題が 3 つあります。「平
和」「人権」、そして「環境問題」です。これらは経済と密接に関係しており、
国や民族、思想信条を超えて向き合わなければならないものですが、国や
行政、企業の力だけで解決できるものでないことは明らかです。個人ひと
りひとりの意識改革と具体的なアクションにかかっています。それらの課
題を 17 の達成目標と 169 の具体的目標に整理した、思考と行動のため
のツールが『SDGs』です。ゴール期限は 2030 年に設定されています。　

持続可能な開発目標（SDGs）とは、すべての人々にとってよりよい、より持続可能な未来を築くための青
写真です。貧困や不平等、気候変動、環境劣化、繁栄、平和と公正など、私たちが直面するグローバルな諸
課題の解決を目指します。SDGs の目標は相互に関連しています。誰一人置き去りにしないために、2030
年までに各目標・ターゲットを達成することが重要です。
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坂脇　誠志（河内）
西村　宣子（河内）
吉田　佳子(河内)
岩本　和美（なにわ）
菊池　　亨（なにわ）
佐藤　啓二（なにわ）

滝村　和雄（なにわ）
古川美恵子（なにわ）
藪中　晃宏（北摂）
米田　敬子（北摂）
若林　信子(泉州)
丸山　悌子(泉州)

ありがとう基金ありがとう基金　　　　おめでとうございます。おめでとうございます。
　お誕生月にメッセージとギフトをお送りしました。　お誕生月にメッセージとギフトをお送りしました。（郵送されています）（郵送されています）
9月9月

米寿
高棟　菊枝（北摂）
若杉　寿男（北摂）
南　　勝久（なにわ）
杉本　種夫（河内）
西山　栄重（河内）
藤本　愛子（河内）
高倉ナツ子（なにわ）
青田　清子（なにわ）
鷲見　　稔（北摂）
西田　秀穂（河内）

喜寿
森　　榮昭（なにわ）
村田　久男（河内）
竹内　節樹（なにわ）
仲　　公洋（北摂）
山本　清憲（北摂）
狩野　勝良（泉州）
山東　常男（泉州）
森　　柾二（泉州）
有馬　良一（北摂）
亀井　　博（北摂）
杉本　皓司（河内）
松本　祥明（泉州）
浅香　八郎（河内）
藤原　　稔（河内）
大西とも枝（北摂）
五十川千穂子（なにわ）
中田　優子（なにわ）
杉原　勝之（なにわ）
大橋　　弘（河内）
亀井　義幸（河内）
丸　　悟子（河内）

古希
金井　繁尚（北摂）

竹村　陽夫（河内）
黒岡　正和（泉州）
寺川　貞一（河内）
大久保講造（河内）
北口　幸子（河内）
岡田　茂樹（河内）
北野多美子（河内）
志水　秀隆（なにわ）
向　　和明（河内）
近藤美恵子（河内）
薮下　智子（なにわ）
大武　眞弓（なにわ）
竹内美智子（河内）
古月　央子（なにわ）
阿部　眞澄（河内）
蔦井富美恵（なにわ）
尾崎　泰子（北摂）
寺田　裕代（北摂）
木村　理絵（泉州）

10月10月

米寿
吉野　和郎（河内）
阿川八重子（なにわ）
仮屋万寿江（北摂）
吉田　光宏（泉州）
岡本久美子（北摂）
宮川　忠司（河内）
小坂　幸秀（泉州）
出来　卯一（泉州）
金阪　君子（北摂）

喜寿
矢野　順志（泉州）
高木　憲次（河内）
田中　克臣（なにわ）
赤井　　薫（北摂）
吉見　元宏（なにわ）

直川　正夫（北摂）
坂田　　博（河内）
松井　勝利（北摂）
黒田　　弘（河内）
福井千恵子（河内）
山口　孝良（北摂）
青野美智子（なにわ）
横山　武司（なにわ）
小野　隆三（北摂）
井関　靖夫（なにわ）
石躍美智子（河内）
高雄加代子（泉州）
仲田　栄子（泉州）
上池　俊晴（北摂）
宇山　敏則（北摂）
東　　義久（河内）
堀越　敏彦（泉州）
滝口　正晃（泉州）
西阪　　恒（泉州）
松田　晴世（河内）
豊田　宣之（河内）
右田　洋海（河内）

古希
槇岡　隆雄（北摂）
太西　　一（なにわ）
江　　　実（河内）
前田　　勇（北摂）
髙島　茂秋（河内）
田中　　稔（河内）
勝部　靖男（鳥取県）
松本庄一郎（河内）
野口　祥三（なにわ）
梶原　一郎（泉州）
四村　美恵子（泉州）
中山　浩司（河内）
南　　伸和（泉州）
沖田美智子（なにわ）
松井　　豊（河内）

高橋　　渉（北摂）
寺村　　隆（泉州）
瀬島　　明（なにわ）
竹谷　和真（三重県）
繩巻　達也（河内）
児嶋　知和（なにわ）
今田富喜子（河内）
南迫　利一（泉州）
樋口　昌弘（河内）
古川美恵子（なにわ）
片山　恵子（北摂）
増田恵美子（泉州）
南　由美子（河内）
酒見　政昭（河内）

11月11月

米寿
小島　幸子（河内）
中川　勝隆（北摂）
桜井　達男（河内）
井本恭仁子（北摂）
河野　順子（河内）
田頭小夜子（なにわ）
正木　信行（河内）
杉山エリ子（北摂）
森重　舜治（北摂）
櫻井　昭寿（北摂）
北井　浄司（北摂）

喜寿
小木曽厚博（なにわ）
森本　勝彦（河内）
中野　　勲（河内）
横山　義久（三重県）
古田　靖彦（河内）
酒井美代子（なにわ）
西田　　稔（北摂）
村上　洋子（なにわ）

浅川　悦弘（三重県）
山野　　勲（なにわ）
臼井　保夫（なにわ）
加藤　和彦（なにわ）
大石　　修（泉州）
菅　　伸昭（河内）
西田伊佐男（泉州）
的場　照子（なにわ）

古希
金丸　嘉弘（泉州）
松本　　志（河内）
太西　　稔（河内）
福井　　努（河内）
大辻　　寛（泉州）
井上　泰明（北摂）
西村　耕吉（北摂）
谷　　光年（北摂）
大畠　　隆（北摂）
岩瀬　昭江（河内）
田中　誠人（北摂）
花吉　和来（なにわ）
菊本　厚次（泉州）
児玉　裕子（泉州）
平川　雅俊（河内）
左官　正則（泉州）
木村　吉昭（泉州）
畑野　智子（北摂）
惠阪　郁子（河内）
伊藤　明美（なにわ）
柳田　恵子（河内）
松本　　清（河内）
中村　克子（河内）
太川　龍也（北摂）
中野　敦子（なにわ）
積川　　紅（泉州）

お悔やみ申し上げます。

竹田　義一（北摂）
山本　房子（福井県）
森　　　勝（泉州）
小西　利幸（泉州）
溝川　照夫（なにわ）

中田かよ子（北摂）
清水　義正（なにわ）
永井　修二（泉州）
恵阪　武夫（河内）
北野寿美子（なにわ）

加治　宣彦（北摂）
丸市　民子（河内）
寺山　捷子（泉州）

8月10日～10月31日の間に亡くなられた方々です。
なお、ご家族のお申し出により、掲載を控えている場合があります。ご理解ください。

人の動き人の動き 新しい仲間です
（敬称略）

7月21日～10月20日までに、加入頂いた仲間です。

お詫びと訂正をします。
　134号の「新しい仲間」北摂ブロックの方の「氏名」
誤りがありました、ここに訂正しお詫び申し上げます。

133 号  　　正		 　	　　　誤
会	員	名	 川西 ゆかり	 　　西川 ゆかり
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2021年度　サークル紹介2021年度　サークル紹介
サークル名・開催場所 開催日 会費等 代表

カラオケサークル
詳細は別途お知らせします。

詳細は別途
お知らせします。

詳細は別途
お知らせします。 波多野雅代

グラウンドゴルフサークル「友遊会」
会長 : 年毎　4サークルで持ち回り
・ブロックのサークル
  河内【SSS会】　　　 泉州【楽友会】
  北摂【北摂同好会】　なにわ【なにわ会】

ブロックの
サークルで
異なる

ブロックの
サークルで
異なる

佐脇 修学
〈泉州ブロック〉

心と体の5UP体操
・スタジオファイブ  
   豊中市ヴィラ森田3階

第1・3月曜日
14:00~16:00

前期8,000円
後期8,000円
但し、月1回4,500円

大串 チエ

詩吟サークル吟電支部
・NTT淀川ビル

土曜日（月3回）
14:00~16:00

月額2,000円
本部費自己負担 大橋 善一

大正琴「わたすげの会」
・尼崎市立公民館（小田北生涯学習プラザ）
※JR尼崎駅すぐ

第1・3木曜日
13:00~15:00 月額2,500円 向井さよ子

日本民踊を踊ろう会
・京橋ビギンホール
・東大阪市社会福祉協議会

第2・3水曜日
15:00~17:00 月額1,000円 角野 秀幸

ゴルフサークル
・くずはゴルフリンクス

現在は不定期開催 開催日に3,000円 藤直 数隆

囲碁・将棋サークル
・NTTコンポ大阪退職者サロン等

第2・4火曜日
13:00~16:00 年額2,000円 坂田 俊郎

NTT 西日本ビルが JR 環状線「京橋」（旧NTT 西日本ビルが JR 環状線「京橋」（旧
近畿学園跡）に移転しました。詳細は、ホー近畿学園跡）に移転しました。詳細は、ホー
ムページ「ムページ「ニュースリリースニュースリリース」に掲載し」に掲載し
ていますのでご覧ください。ていますのでご覧ください。
QR コードで、近畿通信局時代から今日QR コードで、近畿通信局時代から今日
までの映像が視聴できます。までの映像が視聴できます。

会場が変更になりました
会場が変更になりました


